



«La sociedad no es consciente del esfuerzo de los investigadores pese a los pocos recursos»

El Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) mantiene su presupuesto en los últimos años en siete millones de euros

:: ROSA M. GARCÍA/ WORD

SALAMANCA. «Los investigadores españoles tienen un enorme mérito, porque, con los pocos recursos que hemos tenido hasta ahora, estamos manteniendo el tipo. La sociedad probablemente no es consciente del esfuerzo que estamos haciendo, porque con los recortes de recursos que tenemos, seguimos en los rankings, en los niveles a los que estamos». Así lo afirmó Rogelio González, director científico del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL), durante la visita al centro del alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo.

El IBSAL aprobará hoy su presupuesto para 2020, una partida que se mantendrá en torno a los siete millones de euros, como se viene haciendo en los últimos años, explicó González. «Estamos siendo muy cautos con el dinero que gastamos para no endeudarnos, por lo que todos los años al final del ejercicio tenemos



Visita a la Unidad de Diagnóstico Avanzado, que coordina las enfermedades raras pediátricas. :: LAYA

beneficios», afirmó. Unos beneficios que «necesitamos tener para poder reinvertirlos en ciencia» y en los ciudadanos, que es «nuestra finalidad».

González quiso destacar la colaboración del Ayuntamiento con el IBSAL, señalando que es «de los pioneros y de los pocos en España que

destinan fondos para la investigación». Además, añadió, que desde el Consistorio «se ayuda en dar visibilidad a nuestros investigadores», divulgando lo que «están haciendo los investigadores tanto en el Hospital como en Atención Primaria y las universidades», para que «la sociedad

reconozca el esfuerzo».

Por su parte, el alcalde, García Carbayo, afirmó sentirse «orgullosa» del trabajo del IBSAL y «la coordinación de la investigación que sobre este campo se realiza en la ciudad, que es muy potente, en el ámbito del Complejo Universitario, en las universi-

dades, en la Atención Primaria y otros centros». Mostró el «firme» apoyo del Ayuntamiento a la labor investigadora que realizan 751 investigadores y 55 técnicos; «un ejército al servicio de la sociedad, de la ciudad, que está realizando una labor excepcional y poniendo a Salamanca en la punta de lanza de la innovación». También, añadió, «con la voluntad de que todo este gran trabajo se traduzca en desarrollo de tejido empresarial, de nuevas patentes, que dinamicen la actividad en Salamanca».

El IBSAL es «un referente nacional y sobre todo para el oeste del país», por lo que insistió en el apoyo institucional desde el Ayuntamiento y «el deseo de seguir colaborando con toda esta investigación».

Así, recordó la colaboración en proyectos como el que se lleva a cabo con el Servicio de Traumatología para «facilitar y favorecer el tratamiento de pacientes traumatizados por accidentes de tráfico», o los que próximamente se pondrán en marcha para el diagnóstico ultraprecoz del Alzheimer y la prevención de las fracturas de caderas, así como el programa que la Fundación de Cultura iniciará con el objetivo de que «los niños se empapen de la cultura científica de Salamanca, como ciudad de ciencia, investigación e innovación».

Animó «a este gran equipo para que siga adelante, llevando el nombre de Salamanca a la cima de lo que queremos que sea el futuro de nuestro país, un país comprometido con la investigación», porque «tenemos las mimbres, el talento, ahora necesitamos los recursos».